

ささりんどう



学校教育目標

感動し 共に喜びあえる児童の育成

児童数
男子 155名
女子 150名
合計 305名

校章の笹竜胆（ささりんどう）は、箕田源氏の旗印です

鴻巣市立箕田小学校 学校だより 令和4年4月28日



こどもの日と児童福祉週間に寄せて

校長 齋地 満

新年度も早一月が過ぎ、風薫る五月となりました。子ども達は、新たな学年での生活にも慣れ、目標に向かって意欲的に活動しています。先日は、授業参観・懇談会へのご参加、誠にありがとうございました。昨年度末の授業参観が実施できなかったこともあり、学習の様子をご覧いただくとともに、担任からの方針をご確認いただけたことに、ほっとしています。

さて、5月5日の「こどもの日」は、「こどもの人格を重んじ、こどもの幸福をはかるとともに、母に感謝する」休日です。また、「こどもの日」から1週間を子どもや家庭、子どもの健やかな成長について考える「児童福祉週間」と定めています。そこで、以前の勤務校で教わった「その口は何のためについているの！」という話を紹介します。

～ 少し手のかかる長女が2歳のころ、トイレトレーニングが思うように進まずイライラし、「なんでおしっこ教えてくれないの？じょうずにおしゃべりできるのに。

その口はなんのために ついているの！！」と怒鳴ったことがありました。

長女は、泣きながら言いました。

『ママ』

「えっ？ ママがなに？」

『ママって言うためについているの』

一瞬頭が真っ白になり、涙が出ました。そっかあそっかあ、ママって

呼んでくれるためについてるんだね。一生忘れられないと思いました。～



教師として多くの子ども達と接していると、どのお子さんも親御さんからの愛情を求めているということがよくわかります。「親に認めてもらいたい。」「親に褒めてもらいたい。」と心から思っています。このことは、今も昔も変わりません。きっと私達大人も同じだったはずです。しかし最近、「言うことを聞かないから」、「しつけだから」などと称して、子どもに虐待を加えるニュースを見ることがあります。虐待は、子どもの心身に重大な影響を及ぼします。そして何より、よい方向へ向かわず、何も解決できません。学校での体罰も同様と考えます。保護者の方々におかれましては、日ごろからお子さんに愛情を注ぎ、健やかな成長を何よりも喜んでくださっているとと思います。加えて、この連休期間に、いつもより多く一緒にいて、いつもより多く話し、「大好きであること」や「かけがえのない存在であること」をお子さんへ声に出して伝えてあげてください。喜びますよ！

★お願い

- ・ゴールデンウィークに入ります。ご家族皆さまの健康と安全にご留意いただき、感染防止対策をとってお過ごしください。なお、お子さんの体調不良やPCR検査の結果が判明した際は、箕田小ホームページ上の「体調不良等連絡フォーム」にてお知らせください。
- ・交通事故にあわないように、「道路へは飛び出さない。一度止まって安全を確かめる」、「道路や駐車場では遊ばない」ことを子ども達に指導しました。ご家庭でも放課後の遊び方も含め、お話しください。

大地震発生時の対応について



4月18日に1年生保護者を対象に、災害時の引き渡しについての説明会を行いました。他学年の保護者の方々も、以下の「大地震発生時の対応」について再度ご確認ください。もしもの時に備え、今一度、家族一人一人の動きについてご確認ください。

状況	児童	保護者	学校
学校と連絡がつかない場合 (停電、通信手段の遮断等)	学校待機	引き取りに学校に向かう。 (原則徒歩、自動車禁止)	保護者等の引き取りがあるまで児童を留め置く。
連絡がつく場合	震度5弱以上	引き取りに学校に向かう。 (原則徒歩、自動車禁止)	確実に引き渡しを実施するため、メール配信で引き渡しの連絡をする。
	震度4以下	状況により一斉下校 通学路の安全確認を行う。	一斉下校の場合はメール配信をする。

※埼玉県の小・中学校の共通対応です。(県教委・市教委からの指示)

緊急時の引き渡しが行われる際に、**1時間以内に児童の引き取りに来ることができない保護者の方は、箕田小学校ホームページ内「緊急時 児童の引き取りについての連絡フォーム」より、学校へ連絡**をしてください。インターネット等が遮断された場合等については、この限りではありません。

なお、学校より保護者の方への緊急連絡が必要な場合は、家庭環境調査票や保健カード等にある「緊急連絡先」へ連絡をいたします。過日、確認・訂正をしていただきましたが、今後、変更がありましたら、速やかに学校へご連絡をお願いします。**なお、学校配信メールへの登録がお済みでない方は、至急登録の手続きをお願いします。兄弟姉妹で在籍する場合は、学年単位でメールを配信することもありますので、それぞれの学年での登録をお願いいたします。**

楽しく安全に過ごす連休に

明日からゴールデンウィークが始まります。連休を楽しく安全に過ごすために、以下のことを各学級で指導しました。ご家庭でも話題にいただき、事故や事件のない、楽しい連休をお過ごしください。

○引き続き基本的な感染症対策を徹底する。

・マスク着用 ・手洗い・うがいの徹底 ・不要不急の外出は控え、3密を避ける等

○交通事故に絶対にあわないようにする。特に、「飛び出しによる事故」に気を付けてください。

- ・道路や駐車場等では絶対に遊ばない。
- ・自転車に乗るときは、子どもはヘルメットを着用する。
- ・自転車に乗る時のルールを守る。
二人乗りの禁止 並進の禁止 信号を守る 夜間はライトを点灯
交差点での一時停止と安全確認 歩道は走らない(歩行者優先)



- 外出する必要があるときは、だれと、どこへ出かけ、何時頃帰るかを必ず家の人に話す。
- 市の夕方の放送が流れたら、すぐに帰宅する。 ○ゲームセンターなどへは、家の人と行く。
- 知らない人の誘いには、絶対にのらない。不審なことがあったらすぐ大人に知らせる。
- 連休中は、教職員が不在となりますので、緊急の場合は、鴻巣市役所(048-541-1321)にご連絡ください。

箕田小学校創立150周年記念事業 ~5・6月の予定~

- 5月24日(火) 航空写真撮影
- 6月8日(水) フラワーデー
- 13日(月) 芸術鑑賞教室(文化庁)
- 15日(水) 3・4年生ヤクルト教室
- 20日(月) 音楽鑑賞教室(埼玉県警音楽隊)

校庭に全校児童で絵や文字を描きセスナ機で上空から撮影します。児童や保護者の方から、たくさんの絵柄のアイデアをいただきました。ありがとうございました。



鴻巣市立小・中学校への留守番電話の導入について

鴻巣市では、教職員の業務負担軽減の取組の一環として、平成30年9月より各小・中学校に「留守番電話」を導入しております。

つきましては、**教職員の勤務時間外は、原則として留守番電話による対応**となりますので、ご理解とご協力をお願いいたします(箕田小学校の勤務時間は、午前8時15分から午後4時45分までです。)

平日の留守番電話設定以降や、土日、祭日における対応はいたしかねますのでご了承ください。なお、緊急時は鴻巣市役所の学務課(544-1213)にご連絡ください。